

# Paola Piñera no para de crecer como tenista

La gijonesa de solo doce años logra la plata en el Europe Junior de Francia y sigue soñando con llegar a profesional cuando sea mayor

MARIO ÁLVAREZ

GIJÓN. Paola Piñera no para de conseguir éxitos con la raqueta a pesar de su precocidad. Con solo doce años, una sonrisa que recorre su rostro y un talento desorbitado, la gijonesa continúa convencida en luchar por hacer realidad sus sueños y, por ahora, cada etapa se escribe con letras de oro. Su último logro ha sido proclamarse subcampeona en el Tennis Europe Junior celebrado en Francia, llegando a semifinales en el cuadro de dobles.

Con resultados como este, todo resulta muy fácil, pero su madre hace hincapié en el esfuerzo que realiza día tras día. «Son muchas horas de entrenamiento y, por fortuna está obteniendo unos resultados magníficos, pero hay que estar preparados por si esto se tuerce», comenta prudente su madre, Susana Celorio. Quien conoce el mundo del tenis, sabe el sacrificio que esconde este deporte. Paula Piñera ya lo puede contar en primera persona y, sino, se lo puede preguntar a Rafa Nadal, con quien ya ha coincidido en más de una ocasión. «Impresiona tener al mejor deportista español de todos los tiempos a mi lado. El poder tocarlo, hablar

con él, es una experiencia increíble. Además, es muy cariñoso y siempre nos ayuda con todo lo que necesitamos», comenta la pequeña.

Con el de Manacor coincidió el la final del Máster que lleva el nombre del tenista. Además, también se ha codeado con otras joyas de la raqueta en el Tec Carles Ferrer Salat, un centro de alto rendimiento en el que, según apunta Susana Celorio, «nos ayuda también para viajar a los torneos».

Se trata de una cuestión importante porque los padres, en ocasiones, no siempre disponen ni del dinero ni del tiempo suficiente para recorrerse todo el continente. Sin embargo, salir de la región es clave para la formación de los tenistas. Solo así, pueden multiplicar sus experiencias y enfrentarse a nuevos rivales. Aunque esto se hace para mejorar como tenistas, los efectos positivos repercuten en todo lo demás. «Mi hija tiene una madurez que asombra para sus pocos años», comenta Susana Celorio. Parece lógico ya que la grupista no solo tiene que superar obstáculos en la cancha, sino que también se tiene que desenvolver con solo doce años en un aeropuerto, o en el transporte urbano de una ciudad cuyo idioma no domina. «Son cosas que marcan», afirma su madre. Y aunque ésta es la primera que da el visto bueno a la pasión del tenis por su hija, también vigila que no descuide lo más importante. «Sin estudiar, no hay tenis», le recuerda.

## MÁS DEPORTE



Así quedó la espalda de Martiño tras su accidente. L.M.

### SURF

## Accidente de Lucía Martiño contra un arrecife de coral en Indonesia

A. I. La gijonesa Lucía Martiño sufrió un accidente mientras surfaba en las playas de Mentawai, un pequeño archipiélago de islas volcánicas situado en Indonesia. Martiño se cayó de la tabla mientras intentaba cabalgar sobre una ola, con la mala fortuna de que tropezó en su caída sobre un arrecife de coral, muy abundantes en ese litoral. Como consecuencia de la colisión, la sur-

fista asturiana sufrió varias raspaduras en su espalda. La propia Martiño colgó un vídeo en su perfil de redes sociales mientras que le curaban las heridas, mostrando evidentes síntomas de dolor. En todo caso, no parecen suficientes para evitar que la gijonesa vuelva al mar en un corto periodo de tiempo para continuar con sus entrenamientos en un lugar tan especial.

### CICLISMO

## La Vuelta a la Montaña Central junior, este fin de semana

A. I. La Vuelta Ciclista a la Montaña Central de Asturias Junior se disputará este fin de semana, con un total de 264 kilómetros de recorrido y un pelotón de 150 corredores. Veintidós formaciones participarán en una prueba, que asciende categoría. En la relación de participantes se encuentra la escuadra belga Acrog-Tormans, una de las mejores formaciones del panorama internacional en la categoría, que plantará cara a los equipos españoles MMR Academy y Eolo Kometa, que fueron quienes coparon las clasificaciones en la pasada edición de la prueba.

### FÚTBOL

## Pablo Busto abandonará el Ceares al término de la presente temporada

A. I. Pablo Busto dejará el banquillo del Ceares cuando finalice la presente campaña. El técnico, que lideró el proyecto las dos últimas temporadas, fue uno de los artífices de que el cuadro



Pablo Busto

cearista alcanzase por primera vez la Segunda RFEF. «Seguro que será un hasta luego y nos veremos en el campo de La Cruz siempre», escribió el preparador, que trasladó su agradecimiento a todos los estamentos del club, desde la directiva a los aficionados. «Juntos escribimos las páginas más doradas de la historia de este humilde club y vivimos momentos inolvidables, de esos por los que el fútbol es tan grande», le respondieron desde la entidad. Pablo Busto llegó al Ceares después de dirigir al Racing de La Guía y a buen seguro que no le faltarán propuestas para seguir en los banquillos.

### TENIS

## Rafa Nadal regresa con triunfo en Madrid

A. I. Casi dos meses ha tenido que esperar Rafa Nadal para poder saborear de nuevo un triunfo. El tenista balear, al que una dolencia en las costillas le ha tenido en el dique seco las últimas semanas, debutó ayer en el Mutua Madrid Open pasando por encima de Mimir Kecmanovic, a quien derrotó por 6-1 y 7-6 (4) en su victoria número 55 en la capital española. En el torneo ya no está el tenista asturiano Pablo Carreño, que cayó en un apretado encuentro 6-7, 7-6 y 6-3 ante el tenista de Países Bajos Van De Zandschulp.



Rafa Nadal celebra su triunfo, ayer, en Madrid. AFP



Paola Piñera, con su madre Susana Celorio, junto al podio. s. c.